



Beiträge zur Blankwaffen- und Heereskunde

www.seitengewehr.de

© Rolf Selzer 2010



Das Kaiserliche Polizeiamt in Tsingtau

Eine der seltenen Aufnahmen des Polizeiamtes in Tsingtau. Bei der Militärperson im Eingangsbereich könnte es sich um den Polizeichef Albrecht Welzel – Hauptmann der Reserve mit dem Rang eines Polizeihauptmann und Leiter des Polizeiamtes des Gouvernements – handeln. Dieser war im Weltkrieg auch Leiter der Militärpolizei.

Auch in der Vergrößerung ist beim Angehörigen der Chinesenpolizei nicht eindeutig ersichtlich, ob am Koppel ein Seitengewehr M/71 oder ein Schlagstock geführt wird. Gleichwohl erscheint das Seitengewehr aber wahrscheinlicher, da die rechte Hand einen Stab zu umfassen scheint.

Interessant auch hier die schwarz-weiß-rote Armbinde und die ungewöhnliche Kopfbedeckung. Alles in allem scheint die Uniformierung recht bunt gescheckt gewesen zu sein und weicht zuweilen auch von den Angaben von Paul Pietsch erheblich ab.





